

**Zeitschrift:** Cahiers du Musée gruérien  
**Herausgeber:** Société des Amis du Musée gruérien  
**Band:** - (1992)  
  
**Rubrik:** Rapport du président

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Société des Amis du Musée gruérien

Saison 1991

## **Rapport du Président**

L'année 1991 a été très riche d'activités pour notre société. Jugez plutôt:

- 27 février: visite de la grande exposition du sculpteur Jean Tinguely au Musée d'Art et d'Histoire, à Fribourg.
- 23 mars: visite du Musée Barbier-Müller, Genève.
- 6 avril: visite de la Cathédrale et du Palais fédéral, à Berne. Visite libre de la Maison de Wattwyl, superbe demeure léguée à la ville de Berne.
- 28 avril: excursion au Saanenland. Les participants voyagent dans le train «rétro» des G.F.M. Visite commentée du temple de Saanen sous la conduite de M. Würsten. Concert d'orgue par l'organiste André Bochud, ami du Musée. Présentation de la chapelle de la Dada, à Grandvillard, ancienne église paroissiale, par notre conservateur Denis Buchs.
- 13 juin: à l'occasion de l'assemblée générale, conférence de M. Denis Buchs sur la vie du «Pauvre Jacques». M<sup>me</sup> Nicole Robadey, soprano, accompagnée par M<sup>me</sup> Françoise Murith-Gremaud, pianiste, nous chante la célèbre complainte.
- 6 octobre: excursion. Visite de la vieille ville de Stein am Rhein et plus particulièrement de l'église et de l'ancienne abbaye bénédictine de Saint-Georges. De Stein am Rhein nous passons à Schaffhouse, via les chutes du Rhin. Visite commentée de la ville et plus particulièrement du cloître de l'ancien couvent bénédictin de Tous-les-Saints. Promenade au Munot, forteresse impressionnante dominant la ville.
- 12 octobre: excursion. Visite d'Estavayer-le-Lac et plus particulièrement des monuments suivants: église des Dominicaines, château de Chenaux, fondation des comtes de Savoie et de la collégiale St-Laurent.
- 28 novembre: conférence du Dr Jean Dubas, de Fribourg, sur les «Histoires d'eau dans le canton de Fribourg» donnée à l'occasion de la parution d'un ouvrage très intéressant et portant le même titre.

Notre société a acquis, pour en faire don au Musée, une œuvre de Daniel Savary, «Atelier», au prix de Fr. 6000.–. Elle a également versé une contribution de Fr. 1500.– aux organisateurs des Journées Mozart. Grâce à ce geste, le forte piano d'Aloys Mooser a merveilleusement résonné sous les doigts de Jorg Demus qui a donné à Bulle un concert inoubliable.

M. Pierre Glasson, ami du Musée, a gratifié notre société d'un legs de Fr. 10000.–. Son épouse, M<sup>me</sup> Renée Glasson-Koller a eu l'amabilité de nous verser la somme sans délai. Je la remercie ici publiquement au nom des Amis du Musée gruérien. Le comité a décidé de lui exprimer sa reconnaissance en lui conférant la qualité de membre à vie.

Le Crédit Suisse, agences de Fribourg et de Bulle, a organisé une conférence-débat en collaboration avec la Radio Romande à l'enseigne de «Plume en liberté». L'invité en était M. Martin Nicoulin. Bien que nous n'ayons eu aucune charge à assumer, la manifestation a été placée sous nos auspices. Grâce à l'aide financière du Crédit Suisse, nous avons de plus eu la possibilité d'éditer cette année un cahier deux fois plus volumineux que d'habitude. Nous remercions vivement l'établissement bancaire de sa générosité.

En guise de conclusion, le soussigné ne peut que remercier tous les membres du comité de la société qui travaillent sans compter leur temps et tous intégralement bénévolement.

*Jacques Baeriswyl*  
*Président*